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Wie viele Lanes von der Grafik genutzt werden können, liegt auch immer an Board und
Chipsatz. Bei einem normalen H- oder Z- Board der 77er, 87er oder 97er Serie gibt es eben die
Einschränkung, dass die Grafik allein 16 Lanes nutzen kann, wenn aber auch nur eine weitere
WLAN-Karte mit mehr als zwei Lanes eingehängt wird, wird eben reduziert.. Deshalb hab ich
mir nach dem alten EX-58er als MacPro-Ersatz ein X99er-Board besorgt.

Dass das im Normalbetrieb und bei vielen Grafikkarten auch unter Last nicht auffällt, steht
dann auf einem anderen Blatt. Die meisten Karten nutzen die angegebene Bandbreite ja eben
nie.
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